



Fundada en 1982

**Presidente:**

Gabriel Cazenave (Paraguay)

**Primer vicepresidente:**

Enrique Montesinos (Cuba)

**Vicepresidente Norte, Centro América y el Caribe:**  
Moisés Ávalos (Nicaragua)

**Vicepresidente Sudamérica:**  
Carlos Julio Castellanos (Colombia)

**Secretario General:**

Gerardo España Larreta (Ecuador)

**Tesorero:**

Andrés Guevara (México)

**Pro Secretario:**

Jorge Torres (República Dominicana)

**Pro Tesorero:**

Edwin Fernández (Puerto Rico)

**Director:**

Eduardo Monteiro de Paula (Brasil)

**Comisión Fiscal:**

Raúl García (México)  
Estewil Quesada (Colombia)  
Iranildo Silva (Brasil)

**Tribunal de Honor:**

Francisco Virgen (México)  
Faiver Hoyos (Colombia)  
Nicolás Espinosa (Panamá)

**Correo electrónico:**

info@aipsamerica.com  
gabriel@abc.com.py  
gerardo22ec@gmail.com.

**Casilla de Correo (PO Box)**  
711 Asunción - Paraguay

**Teléfonos:**

América 18 de mayo del 2017

## COMUNICADO

El periodismo deportivo de Cuba, América toda y el mundo, ha perdido a uno de sus más esclarecidos exponentes. **Don José Enrique Montesinos Delvaty** perdió la vida el pasado martes 16 del corriente, a la edad de 69 años, en París, donde realizaba una escala, de regreso a La Habana, tras haber intervenido en el 80º Congreso de AIPS, en las ciudades surcoreanas de Seúl y Pyeongchang.

Montesinos sirvió durante muchos años a AIPS América y su antecesora FEPEDA, desde diversos cargos, habiendo ocupado desde el 2011 la primera vicepresidencia, con un protagonismo de valor inconmensurable, principalmente en la formación y capacitación de periodistas jóvenes del continente.

Su rica y extensa trayectoria transcurrió siempre en planos relevantes, siendo internacionalmente apreciados sus conocimientos en disciplinas deportivas como el atletismo, el boxeo y el baloncesto, además de su marcado interés en la publicación de textos alusivos a los grandes eventos continentales, como los Juegos Panamericanos, los Juegos Centroamericanos y del Caribe y las competencias americanas de básquetbol. Su denodada y altamente competente tarea investigadora ha sido plasmada editorialmente con varios títulos que conforman una rica e incomparable documentación, la cual constituye un fantástico legado a la actividad deportiva del continente.